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総務常任委員会 所管事務調査 報告書 

                                            

１ 開催日時 

令和６年５月１０日（金曜日）午前９時５７分～午前１１時３７分 

                                            

２ 開催場所 

富谷市大亀地内、富谷市役所３０１会議室 

                                            

３ 出席委員（６名） 

委 員 長  畑 山 和 晴       副委員長  菊 池 美 穂 

委  員  畠 山 由 美       委  員  佐 藤 浩 崇 

委  員  村 上   治       委  員  青 柳 信 義 

                                            

４ 欠席委員（なし） 

                                            

５ 説明のため出席した者（３名） 

    生活環境課長     泉 川 潤 哉  生活環境課長補佐  遠 藤 年 徳 

生活環境課主任主査  伊 藤 友 佳    

                                            

６ 事務局職員出席者（２名） 

    局  長  髙 橋 直 美       主  事  平 塚 啓 太 

                                            

７ 調査事項 

    富谷市営墓地について 
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８ 調査報告 

公営墓地において、これまで総務常任委員会では他自治体の現地調査含め、調査してきまし

た。本市公営墓地の供用が開始し、本委員会としてもこれまでの調査の内容が反映されている

ことに、継続して調査をしてきた結果であると思っています。申し込み状況を見ると、個別埋

蔵墓地以外は順調に申し込みがあり、市民の墓地に対するニーズの把握が確認できたのではと

思います。 

個別埋蔵墓地のニーズが低いことに関し担当課では、第二期計画において、一般墓地と芝生

墓地を当初計画より増やし、個別埋蔵墓地の造成を無くしたことは、市民のニーズを汲み取り

適切であると評価できます。今後も市民ニーズを把握し、例えば樹木葬などトレンドを注視し

た柔軟な対応に期待しています。 

現場の現況に関しては、芝の状態が悪く、花壇も土が固く花が育ってなく安らげる景観では

ないように感じました。また車いすの方や身体が不自由な方への配慮として、二期工事の際に

階段やスロープなどを設置していくとのことで、改善点をすぐに対応することに関しても評価

できるところです。ただ、日陰となる場所がなくその配慮も必要であり、また、パークゴルフ

場と兼用の管理棟の双方利用者への配慮も必要であると思います。 

今後、誰もが安心し最低限等しく葬られる場所や権利を保証するのも自治体の責務と言うこ

とを考慮し、本委員会としても担当課と同様に市民のニーズをしっかりと聴きながら、そして

引き続き研究しながら情報把握に努め、担当課へ伝え協力していくことで、富谷らしい公営墓

地になっていくと思います。 

                                            

令和６年６月６日 

 

委員長    畑 山 和 晴 

                  

 


